

Comentarios

VAMOS MEJORANDO.- En algunos aspectos religiosos vamos mejorando.

La observación abarca el mundo y Venezuela no es excepción. Sin duda ninguna que la Liturgia, poco a poco, penetra en las masas. No son raras entre nosotros las Misas dialogadas. El Misal va siendo el libro predilecto para la Misa y para los libreros es el libro religioso de más venta. Últimamente se ha iniciado un movimiento hacia la Biblia. No es nuevo en la Iglesia, pero sí consolador, el auge que va tomando. No poco influyen en ellos las ediciones económicas y bellas que nos llegan. Claro que, comparados con otras naciones, aun estamos haciendo pinitos.

"En cada familia, una Biblia". Así comenzó el recién muerto P. Pius Parsch el apostolado bíblico de Kolsterneuburg con ediciones populares muy baratas. Si respondían sus planes a los anhelos del medio lo demostraron los hechos. La primera edición de 11.000 ejemplares se agotó en seis días. La distribución que se hace directamente, a través de las parroquias, ha llegado en poco tiempo a 154.000 ejemplares.

La editorial BAC (Biblioteca de Autores Cristianos) tiene en su haber las ediciones de la Sagrada Biblia de Nacar-Colunga y la de Bover Cantera con sus ediciones separadas del Nuevo Testamento. Así ha facilitado de manera extraordinaria su lectura. Ojalá que sea la Biblia el libro favorito de los católicos. En sus páginas hallaremos la luz y el estímulo que necesitamos. El Tolle Lege de San Agustín debe repetirse. Para ello tiene que estar a mano el libro. Las editoriales se han encargado de esta tarea.

E L SACRIFICIO ECONOMICO.- El dinero es uno de tantos medios que pueden servir para el bien como para el mal. Todo depende del apego del corazón, de la intención y de su empleo. Cuando el dinero se convierte en obsesión y brilla como el supremo ideal de la vida, entonces sufre el

hombre profunda transformación que el pueblo ha formulado en una sola palabra: metalizarse. Al fundirse así el corazón del hombre con el metal, desciende en la categoría humana y se cambia en metal o en servidor del oro. Pero ese mismo metal puesto al servicio de grandes ideales puede ser palanca de magníficas empresas.

Por más que a los norteamericanos los motejemos de materialistas, de vividores y Sancho Panza y no sé cuántas cosas más, lo cierto es que nos dan ejemplos admirables de generoso desprendimiento. Basta ver las fundaciones y los recursos anuales con que sostienen obras de diversa índole. Los católicos que, en su inmensa mayoría, no son ricos, son espléndidos con su iglesia. Así pueden vivir tantas obras sociales; así han pululado las escuelas parroquiales y la caridad cristiana se desarrolla con pujanza admirable.

Y quien actúa así, es el espíritu católico, es decir, universal, pues su mano se alarga en todas direcciones y ha acudido generosa en socorro de los que ayer no más, fueron sus encarnizados enemigos. Entre nosotros las esplendideces son poco comunes, no por falta de capital, sino de generosidad. Sobre todo cuando se trata de la Iglesia, para ella se reservan las lochas y centavos. Dentro de poco va a ponerse en prueba la generosidad católica venezolana. El Día del Catecismo, la Semana del Seminario llamará a nuestras puertas. Esperamos que la recta sea muy ascendente y refleje el aumento de nuestra generosidad.

SANTA EVITA Y SAN PERON.- Aca-
ba de comunicar el cable que Perón ha suprimido los días feriados religiosos. Son en cambio días de descanso y obligado regocijo popular el día de san Perón (sí con todas sus letras y perfecciones), y el día de Santa Evita, que no necesitó a pesar de su agitada vida, de recibir los Sacramentos de la Iglesia para morir en olor de santidad.

Hay cosas que cabalgan en la cresta de lo trágico y de lo cómico. Y una es ésta. No sabemos a dónde va a parar este carnaval argentino, montado y sostenido —según in-

dicios— por la masonería, el judaísmo, y el comunismo.

De la vida próspera de la masonería en la República Argentina se hablaba ya hace varios años.

Noticias más expresivas tenemos sobre las simpatías comunistas de última hora. La United Press en comunicación del 15 de marzo desde Buenos Aires dice así textualmente:

“El poderío industrial soviético será demostrado en una exposición cerca de Retiro en el mes de abril, según círculos comerciales.

Iván Mirovian ha llegado de Moscou para hacer los preparativos. Serán exhibidos automóviles, maquinaria agrícola, equipo petrolífero, material ferroviario, maquinaria para industria pesada y liviana. La exposición estará abierta un mes”.

También el judaísmo se siente bajo la protección de Santa Evita y San Perón. La United Press comunica el 5 de marzo desde Nueva York:

“Maurice Schwartz, una de las figuras más representativas del Teatro Judío internacional, declaró hoy que la América Latina será, durante los próximos 25 años, una de las regiones más propicias al progreso teatral (judío).

Opina Schwartz que Nueva York —que

fue el principal centro mundial del Teatro Judío ha dejado de serlo.

No sólo ha perdido importancia sino que el mismo proceso continúa, observó. Lo que digo puede probarse fácilmente con números: Nueva York tiene una población judía de 2.500.000 personas, y Buenos Aires, de otra parte, tiene una colonia judía de 380.000 personas.

En Nueva York, —añadió— hay tres teatros judíos: uno en Manhattan, otro en el Bronx y, un tercero en Brooklyn. La temporada de estos teatros no sobrepasa de 10 a 12 semanas. En Buenos Aires, con una población judía mucho más pequeña, hay tres teatros en lengua judía: El Soleir, el Excelsior y el Ift. La temporada es allá aproximadamente de 30 semanas.

Explicó que otra gran ventaja que ofrece Buenos Aires a las compañías de Teatro es que tienen fácil acceso a los públicos de Uruguay, Chile y Brasil.

Terminó diciendo Schwartz que tanto el Teatro Argentino como el Teatro Judío de Argentina y toda la colectividad israelita de este país, deben mucho de su florecimiento actual al Presidente Juan D. Perón y a la difunta Eva Perón.

El Estado de Israel y los judíos de todo el mundo —dijo— no olvidarán que Perón envió la Espada de San Martín a Chaim Wieszmann, difunto Presidente de la República de Israel”.

